

**■ CURSO****El parón de actividad en el Liceo de Barcelona afectará al programa "Ópera abierta" de la Universidad**

La decisión del Teatro Liceo de Barcelona de suspender durante dos meses su actividad artística afectará al curso "Ópera abierta" programado por la Universidad de Salamanca con el fin de acercar la ópera a la comunidad universitaria. El Liceo ha decidido cerrar sus puertas entre mediados de marzo y mediados de abril y entre mediados de junio y mediados de julio. Esta medida no afectará a la próxima retransmisión, "La Bohème", de Puccini, prevista para el 13 de marzo, pero sí a la transmisión de "Una tragedia florentina", programada para el 16 de abril. Fuentes universitarias señalan que dicha sesión será sustituida por otra ópera "grabada" que se proyectará ese mismo día.